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伊豆の国市監査委員 

 

 



 



１ 監査実施日  

令和３年１月７日（木）・８日（金） 

 

２ 監査を実施した監査委員  

大谷 良則（８日のみ）  梅原 秀宣 

 

３ 監査の対象  

教育部  ：学校教育課、幼児教育課、生涯学習課、文化財課 

観光文化部：観光課、文化振興課、スポーツ振興課 

   会計課  議会事務局  監査委員事務局 

 

４ 監査事項及び範囲  

   令和２年 4月 1日から令和 2年 12月 17日までに執行された事務事業。 

（１） 予算の執行状況について 

（２） 職員の勤務状況について 

（３） 補助金等の支出事務について 

 

５ 監査方法 

   監査にあたっては、各担当課から提出された担当業務説明表、歳入歳出

予算執行状況表、主要事業状況表、財産・備品購入状況表、工事施工状況

表、補助金等事務処理一覧表に基づき予算の執行状況、事務処理等が適正

に行われているかに主眼を置き、通常実施すべき監査手続きを実施した。 

 

６ 監査結果 

   各担当課から提出された監査資料に基づき監査を実施した結果、検討・

配慮すべき点について報告する。 

 

７ 各所管に共通する事項 

コロナ禍の影響による歳入の落ち込み、このことによる歳出縮減と厳しい

財政状況のなかにおいて、歳入の確保は重要であり各種未収金の解消に努め

られたい。歳出においては、最小の経費で最大の効果を上げるよう費用対効

果を常に意識するとともに、予算の有効活用に取り組まれたい。 

また、委託事業並びに補助金・交付金については、必要性や効果等を再度

精査し経費削減に努められたい。 

 

 



８ 各課への指摘事項 

教育部 

 ［学校教育課］ 

  ・ＧＩＧＡスクール構想、大規模改修やコロナ対策等で事業が増へ仕方な

いことだが、事務の割り振りや進め方を工夫して時間外勤務の削減に努

められたい。 

 

 ［幼児教育課］ 

  ・保育所運営費負担金、給食費負担金の未納対策に取り組まれ改善がみら

れます。滞納分について、徴収不可能分について欠損の事務手続きを進

められたい。 

 

 ［生涯学習課］ 

  ・特になし 

 

 ［文化財課］ 

  ・反射炉の入場料が改修工事中でも同じというのはどうか。料金を下げる

とかノベルティ等配布するなどできないか検討されたい。 

 

観光文化部  

［観光課］ 

 ・温泉施設整備事業費補助金の金額について検討されたい。 

 ・アクシスかつらぎにある姫のあし湯の管理を観光課ではなく、施設と一体

として管理することが望ましいと思うが検討されたい。 

 

［文化振興課］ 

 ・会計年度任用職員も含め職員の勤務体制を見直し、会計年度任用職員数を

削減できるか検討されたい。 

 

［スポーツ振興課］ 

 ・特になし 

 

会計課 

 ・特になし 

   

議会事務局 



 ・特になし 

 

監査委員事務局 

・特になし 

 


